
Observations du public
Parc éolien LES CENT MENCAUDEES

sur la commune de SOLESMES
Mairie de Saint Hilaire lez Cambrai

28 décembre 2018 à 16h49

Objet : Enquête publique Solesmes 
 
 Je soussigné Maire de la commune de St Hilaire lez Cambrai , je souhaite par le
présent email reagir aux articles de presse et reactions politiques recemment 
prises vis a vis du projet de 5 eoliennes à solesmes et porté par le groupe 
ecotera. Je souhaite temoigner de notre experience passee et actuelle avec cette
equipe. Nous avons en effet 2 projets sur notre commune celui d ecotera boralex 
et celui de engie. Celui porté par ENGIE, plus ancien que celui d Ecotera de 3 
annees n est à ce jour pas encore construit bien qu autorisé alors que celui d 
ecotera est en service depuis plus d 1 an. Cette simple remarque et constation 
répondent a toutes les tentatives en cours de discrediter le serieux et la 
fiabilite de la societe qui fait mieux sur notre territoire que le groupe 
international engie ! Lors de son developpement en 2014-2015, la societe a 
toujours repondu a nos attentes et questions posées, plusieurs reunions en 
conseil municipal ont été tenues et c 'est part ce 
biais et le support de communication locale que la population a été informe du 
dit projet. Bien qu aucun comite de pilotage ne fut organise sur notre commune, 
ce qui fut le cas pour solesmes neuvilly et briastre, le projet de 10 eoliennes 
a été et demeure fort bien accueilli par la population. Il s'
agit d une preuve du savoir faire de la societe ecotera qui semble t il pour le 
projet de solesmes a encore davantage developpe sa comlunication amont en 
obtenant les avis favorables des communes riveraines de neuvilly et briastre. 
Aussi, connaissant d experience les qualites et le savoir faire de l equipe d 
ecotera, je suis tres surpris de lire dans la presse que le territoire n aurait 
pas ete convie par ecotera a mener un projet concerte, je pense que des interets
autres de la part du territoire se cachent derriere cette facade d un projet non
concerte. Finalement, force est de constater que les seules eoliennes du 
territoire construites sont celles developpees et exploitées par l association d
entreprises ecotera-boralex, et que si ces societes ne savaient mener 
correctement leurs projets et les exploiter, un tel succes ne pourrait etre 
constate et nos populations s en seraient deja plaints, ce qui n est pas le cas.
Par ce message je souhaitais retablir certaines verites face a 
un mouvement semble t il organise visant a destabiliser un projet mene avec les 
memes recettes, meme meilleures, que celles qui furent employees sur notre 
territoire et compose de 10 eoliennes au total.


